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Ata 345 (trezentos e quarenta e cinco)

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e dezesseis, às 15:00 horas, reuniram-se os 

membros do Conselho Deliberativo: Iara Lúcia Ramos Parreiras (presidente), Ednir Dias Rezende, 

Fátima Aparecida dos Santos Soares Pífano, Maria Isabel Benedito Moreira, Priscila Balbino 

Marques Silva, Wagner Alexandre Pinto e Antonio Geraldo Dias Peixoto. A presidente do Conselho, 

Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na ultima reunião: Apresentação 

do Relatório Analítico dos Investimentos no ano de 2015 pelo Diretor Administrativo e Financeiro, 

além dos informes necessários. Antonio Dias solicitou a transferência da apresentação do Relatório 

Analítico dos Investimentos no ano de 2015 para a próxima reunião, por motivo da apresentação do 

Relatório da Avaliação Atuarial relativa ao ano de 2015. A presidente Iara Parreiras entregou ao 

Colegiado Deliberativo a Avaliação Atuarial para ciência e apreciação de seus resultados. Antonio 

Dias informou que tem diversas variáveis que influenciam diretamente no cálculo, como por 

exemplo: Reajuste salarial, anuênio, mudança de letra na tabela salarial, incorporações, concessão 

de novas gratificações, entrada de novos concursados, mudança na tábua de mortalidade etc e 

após ter dirimido algumas dúvidas, informou que numa data oportuna trará o atuário responsável 

pelo cálculo para fazer uma apresentação mais técnica sobre o assunto. Antonio Dias entregou a 

ata nº. 60 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos conselheiros. Antonio Dias informou 

que o Certificado de Regularidade Previdenciária – CRP foi renovado por mais 180 dias, estando 

válido até 15.08.2016. Ficou definido como pauta para a próxima reunião, os seguintes itens:

Apresentação do Relatório Analítico dos Investimentos no ano de 2015 pelo Diretor Administrativo e 

Financeiro, resultado das aplicações do mês de janeiro/2016, além dos informes necessários. Nada 

mais tendo a tratar a presidente do Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a 

reunião e eu Antonio Dias lavrei a presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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